

東松山ケーブルテレビ株式会社

2021年度 第1回番組審議会 番組アンケート

・日時 2021年3月実施

・番組審議会委員 : 金子伸行(会長) 壁谷ヒサ子(副会長) 大木克彦 荒井忠正 廣瀬健太
田中理恵子 馬橋透 (敬称略)

■ 現況報告

(1) 自主制作

① ニュースひき……週5回。1回2～3本の比企地域のニュースを放送。

その他、行政・イベントなどのお知らせ。

現在はコロナ禍で取材本数減の為、週2～3回更新。

② ひきだし ……週1回。メインコーナーで比企地域のお店やイベントを紹介。

サブコーナーでは警察署からのお知らせ、暮らしに役立つ情報を紹介。

③ 比企さんぽ ……週1回。ケーブルテレビのスタッフが比企地域を歩いて紹介。

④ ZOOっとアニマル……月1回。埼玉県こども動物自然公園で飼育されている動物たちの生態を
動物園スタッフが紹介。

⑤ レタスde すまいる……月2回。スマイル農場で収穫された工場野菜を素材にしたレシピを紹介。

⑥ 山じいの植物ガイド……月1回。国営武蔵丘陵森林公園で人気の植物ガイドの方が、
園内の知られざる植物の生態を紹介。

⑦ 町長の部屋……月1回。嵐山町の佐久間町長に嵐山町政についてインタビュー。

⑧ 嵐丸くと健康体操……月1回。健康的な身体づくりや介護予防となる体操や講座を、リハビリテーションや口腔、
栄養に関する専門職と地域包括支援センター（嵐山町長寿生きがい課内）が紹介

⑨ スマイル&ピース……月1回。東松山市社会福祉協議会からのお知らせを中心に
市民福祉センター「ソーラナ」のイベントを紹介。

⑩ 比企の路……月1回。比企地域の道路を走行している映像を紹介。

⑪ Studio-Hiki……不定期。比企地域で行われたイベント、演奏会などの様子を2時間枠で放送。

(2) 生放送

「2022 新春特番 あなたに夢届けます！お年玉付きドキドキ生クイズ！」(2時間)

(3) その他

スマイルカップ2021…グループ局エリアの少年野球チームが試合した模様を放送

高校野球…全国高校野球選手権埼玉県大会における地元高校の試合を放送

■委員の皆様から自主制作番組に関するご意見

コロナ禍もあり事前に審議用の番組 DVD を各委員に送付し、番組に対する意見を求めた。

「2022新春特番 あなたに夢届けます！お年玉付きドキドキ生クイズ！」

(生放送 2時間番組)

放送日時 : 2022年1月3日14時～16時

内容 : コロナ禍で自粛ムードのお正月にケーブルテレビの番組を通して

自宅で楽しんでもらおうと企画した視聴者参加型のクイズ番組。

現在、東松山ケーブルテレビで放送中の各番組の出演者にご協力いただき

その番組ならではの3択クイズを出題し、視聴者は電話でクイズに回答。

見事当たった人には番組放送中に賞品をお届けし、お渡しする様子も生中継しました。生中継かつ視聴者参加型の番組というのは今回が初めての企画でしたが、予想以上の電話参加者があり、放送中は常に電話が鳴りやまない状態でした。

今までにない番組企画だったため、放送後も視聴者からは好評の声が多数寄せられました。

(金子委員) 楽しく拝聴することができました。参加した視聴者の楽しんでいる様子も良かった。

(壁谷委員) クイズを通して新しい発見があり、楽しく学ぶことができました。

(大木委員) 地域に密着したケーブルテレビならではの企画だと思います。

番組の豪華景品もお正月らしくて良かったです。

(荒井委員) 企画が良かった。地上波に勝る内容だと思います。

(廣瀬委員) お正月らしく視聴者に親しみのある番組だと思います。

(田中委員) ルール説明の文章が少し長く固い印象、説明表現が少し分かりづらい部分もありました。

イラストなどで説明したほうが視聴者に伝わりやすいかなと思います。

また、生放送のドキドキ、ワクワクは見ていて楽しかったです。

「山じいの植物ガイド」(毎月第一土曜日更新 15分番組)

放送日時 : 毎週土・日曜日 9時・0時・17時・21時

内容 : 2021年10月より放送を開始した新番組。国営武蔵丘陵森林公園との共同制作で毎回、森林公園の人気ガイド「山じい」こと山下さんがナビゲーターとなり、森林公園に生息する植物たちの知られざる生態を解説する。

本番組はケーブルテレビでの放送の他に、YouTubeでも配信を実施。

これまでに「植物」をテーマにした番組コンテンツは無く今回が初の企画となります。また、高齢の視聴者の方から好評の声を多く聞きます。

(金子委員) 番組を通して植物を学ぶことができるのが印象的だった。

身近な施設である森林公園だが、まだまだ知らないことがたくさんあるのだなと番組を見て感じました。

(大木委員) 恒例の視聴者をターゲットにしているのが良い着眼点だと思います。

番組を見て初めて知る情報もありました。東松山市の東松山ぼたん園などで同様の特集を期待します。

(廣瀬委員) 前回の審議会で課題に上がった森林公園をテーマにした番組がすぐに企画・放送されて良かったです。

(田中委員) テロップミスがあったので放送前の再チェックをお願いします。

「ひきだし 日本スリーデーマーチ特集号」(30分番組)

放送日時 : 2021年11月22日～11月28日 (1日4回放送)

内容 : 台風19号や新型コロナウイルスの影響で2年連続で中止となり、今年3年ぶりに開催された日本スリーデーマーチを特集した。番組では参加者の声や、実行委員会が実施した感染症対策の様子をレポート。

また、今大会では東松山市からドローンによる大会撮影の依頼も受け、

番組内でもドローン映像を使用し、これまでとは違った視点から日本スリーデーマーチの様子を伝えることができました。

(金子委員) 久しぶりのスリーデーマーチ、参加者が待ちに待っていた様子が画面から伝わりました。

(大木委員) 市と協力をしてのドローン撮影が良かった。次回大会は45回記念大会となるので、ドローン撮影の規模も大きくしての番組企画を望みます。

(廣瀬委員) コロナ禍の中で実施するにあたり主催者側の視点から取材をしているのが良かった。番組を通して主催者側の苦勞が伝わりました。視聴者も同じように感じたと思います。

(田中委員) 主催者のコロナ対策の様子を詳細に見せてくれる企画が良かった。

他イベントで主催者となる人にも参考になったと思います。

「嵐丸くんと健康体操」（15分番組・隔週更新）

放送日時　：毎日放送　15時／21時15分（1日2回放送）

内容　　：　嵐山町長寿いきがい課との共同制作番組。健康的な身体づくりや介護予防となる体操や講座を紹介する番組。誰でも気軽に視聴してもらえるよう嵐山町のゆるキャラ「嵐丸くん」も登場しています。

また、番組を通して嵐山町の皆さんの元気な姿を映したいという思いから

町内の保育園や町が主催する体操教室にも撮影に入っています。

現在はコロナ禍のため頻繁に撮影には入れませんが、都度、状況を確認しつつ撮影をしています。

（荒井委員）地域の元気な子供たちの姿を映しているのが良かった。

（大木委員）体操をレクチャーする映像があれば、テレビの前で視聴者も一緒に体を動かしやすいかなと思います。

（廣瀬委員）健康体操やストレッチなどの放送はコロナ禍で需要が高かったと思います。

保育園の子どもたちの体操の様子もほのぼのとしてよかったです。